

J'ai fait sa connaissance grâce à une image

S. M., Espagne

02/11/2015

J'ai connu saint Josémaria grâce à une image que mes parents m'avaient donnée. J'habite Cordoba où dans une paroisse du centre ville je vais fréquemment vénérer une relique de ce saint. Ma situation professionnelle, instable depuis quelques années, avec des contrats à durée détermine et des congés pour

la naissance de mes enfants, était un souci. J' ai connu la Neuviaine du Travail que je me suis dévotement appliquée à faire. Au bout de trois jours, j' ai eu un coup de fil inattendu pour un bon poste avec des conditions excellentes et la possibilité de concilier ma vie familiale et professionnelle. Cet emploi est sans doute au service de Dieu grâce à l' intercession de saint Josémaria que je remercie infiniment pour cette faveur accordée.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/jai-fait-sa-connaissance-grace-a-une-image/>
(12/01/2026)